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Господин Председатель, 

В самом начале, Мы хотим присоединится к вступлениям Постоянного 

представителя Фиджи от имени Группы 77 и Китая, а также Постоянного представителя 

Лаосской Народно-Демократической Республики от имени АСЕАН. 

 

Господин Председатель, 

 

Мы считаем что Программа помощи ООН в области преподавания, изучения, 

распространения и более широкого признания международного права является одним из 

основных видов деятельности ООН по предоставлению знания международного права и 

обеспечению верховенства права среди Государств членов ООН. Мы полностью согласны 

с целью  Программы помощи в том, что углубление знания международного права - это же 

путь к укреплению международного мира и безопасности и содействию развитию 

дружественных отношений и сотрудничества между странами. Эта Программа помощи 

направлена на улучшение знания международного права и укрепление верховенства права.     

Поэтому Таиланд присоединяется к вступлениям предыдущих делегаций о 

благодарности в отношений усилий Генерального Секретаря через Управление по 

правовым вопросам и Отдел кодификации, направленных на осуществление деятельности 

в рамках Программы помощи. Мы также выражаем нашу искреннюю признательность 

государствам-членам, международным учреждениям и организациям, а также лицам, 

которые поддерживали деятельность Программы помощи. 

 

Господин Председатель, 

 

Мы выражаем нашу признательность Отделу кодификации за предоставление 

юридических  изданий и материалов в Библиотеку аудиовизуальных материалов ООН для 

студентов и международных юристов, а также за доступ к бесценным историческим 

архивам ООН и сборнику лекций ведущих юристов по разным темам, касающимся 

международного права.       

 Кроме того, программы стипендий предоставляющиеся квалифицированным 

кандидатам из развивающихся стран, а также учебные визиты, региональные курсы и 

семинары, которые организуются Управлением по правовым вопросам, позволили 

следующее поколение юристов улучшить их знания и опыт.  

 

Господин Председатель, 

 

Мы признаем региональные курсы по международному праву как большую 

возможность для юристов из развивающихся стран получить высококачественное 

обучение у ведущих ученых и юристов посредством углубления их знаний в области 

международного права и правовой деятельности ООН. Участники таких курсов, которые 

имеют различные правовые профили, могут поделиться своим опытом, обсудить 

современные проблемы международного права находящиесь в центре внимания разных 

регионов, обменятся идеями и познакомиться друг с другом. 



 

Таиланд рад сообщить, что мы будем продолжать поддерживать региональные 

курсы в период 2014-2015 г. Это отражает приверженность Таиланда Программе помощи и 

готовность стать страной-устроительницей семинаров и региональных курсов. 

 

Господин Председатель, 

 

В заключение, это важно что бы Программа помощи должна быть обеспечивалась 

достоточным  финансированием. Мы благодарим тем государствам, которые сделали  

добровольные взносы в Программу и поощряем других. Давайте вместе поддержим эту 

Программу, чтобы она могла продолжать обучать будущее поколение юристов и создала 

общества, где верховенство права будет преобладать. 

 

Благодарю. 

 

********************** 

Mr. Chair, 

At the outset, Thailand aligns itself with the statements delivered by the distinguished 

Permanent Representative of Fiji on behalf of G77 and China and the distinguished Permanent 

Representative of the People Republic of Lao on behalf of ASEAN. 

My delegation is of the view that the Programme of Assistance in the Teaching, Study, 

Dissemination and Wider Appreciation of International Law constitutes a core activity of the UN 

in providing knowledge on international law and promoting rule of law among Member States. 

We fully agree with the purpose of the Programme of Assistance in promoting greater 

understanding of international law as a means of strengthening international peace and security 

and amicable relations and cooperation among the Member States. The Programme of Assistance 

helps to create in-depth understanding of international law. A better knowledge of international 

law in turn, strengthens rule of law.  

Thailand therefore associates itself with statements made by previous delegations in 

commending the efforts of the Secretary-General, through the Office of Legal Affairs and the 

Codification Division, in carrying out the activities under the Programme of Assistance. We also  

express our sincere appreciation to Member States, international institutions and organizations, as 

well as individuals who have supported various activities of the Programme of Assistance. 

Mr. Chair, 

The Codification Division has done great work in making publications and research 

materials available online in the UN Audiovisual Library for students, international law 

practitioners. Allowing wider access to invaluable historical archives of the United Nations and 

collection of lectures series by leading scholars and practitioners on a broad range of subjects 

relating to international law. 

In addition, the fellowship programmes granted to qualified candidates from developing 

countries together with study visits, regional courses and seminars organized by the Office of 



 

Legal Affairs have allowed successive generation of legal practitioners from around the globe to 

advance their knowledge and expertise.  

Mr. Chair, 

 Thailand sees regional courses in international law as providing great opportunities for 

legal practitioners in developing countries to receive high-quality training from leading scholars 

and practitioners by deepening their knowledge in international law and the legal work of the 

United Nations. Participants from different legal backgrounds are able to share their experiences, 

discuss contemporary issues of international law of common interests to the regions, exchange 

ideas and establish networking and connection.   

Mr. Chair, 

Thailand is pleased to announce that we will continue to support  the Regional Courses for 

the years 2014 and 2015. This reflects Thailand’s commitment to continue supporting the 

Programme of Assistance in the form of assistance by hosting seminars and regional courses.  

Finally, it is vital that the Programme of Assistance is assured of adequate funding. We 

thank States which have made voluntary contributions to the Programme and encourage others to 

do so well.  Let us join in supporting the Programme. So that it can continue to train future 

generation of legal practitioners and creating societies where the rule of law prevails.   

Thank you. 

 

******************* 


